



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 26.02.2025 bis 27.02.2025

Kriminalitätslage

Betrug

Strafanzeige wegen Betrug erstattete eine 38-jährige Geschädigte schriftlich im Polizeirevier Dessau-Roßlau. Sie hatte zuvor bei einem Online-Dienstleister ein Deutschlandticket für den Monat Februar 2025 erworben und den Kaufpreis von knapp 56 Euro überwiesen. Bei einer Fahrscheinkontrolle am 23. Februar 2025 wurde das Ticket durch einen Schaffner jedoch für ungültig erklärt. Die Geschädigte geht davon aus, dass der Verkäufer des Deutschlandtickets in betrügerischer Absicht handelte und ihr das Ticket in dem Wissen verkaufte, dass es keine Gültigkeit besitzt.

Falscher Bankmitarbeiter

Einen Anruf eines vermeintlichen Mitarbeiters ihrer Hausbank nahm eine 68-jährige Geschädigte am 25. Februar 2025 gegen 14:45 Uhr entgegen. In dem Gespräch wurde ihr mitgeteilt, dass es Unregelmäßigkeiten auf dem gemeinsamen Konto des Ehepaares gab. Um Schaden zu vermeiden gab der vermeintliche Mitarbeiter an, dass nun gewisse Aufträge storniert werden müssen. Er forderte die Geschädigte auf, ihm über die TAN-App generierte TAN-Nummern zu übermitteln, damit er in der Lage ist, die Rückbuchungen zu veranlassen. Dieser Aufforderung kam die Geschädigte nach.

Gegen 17:00 Uhr bekam die Geschädigte einen weiteren Anruf, der tatsächlich von ihrer Hausbank stammte. In dem Gespräch wurde der Geschädigten mitgeteilt, dass von ihrem Konto ungewöhnliche Überweisungen getätigt wurden und insgesamt 9.000 Euro an ausländische Konten angewiesen wurden. In diesem Moment wurde der Geschädigten klar, dass es sich bei dem vorangegangenen Anruf um einen Betrug gehandelt hatte. Sie begab sich im Anschluss in das Polizeirevier Dessau-Roßlau und erstattete Strafanzeige. Inwieweit ihre Hausbank die Abbuchungen möglicherweise verhindern oder rückgängig machen konnte, war zum Zeitpunkt der Anzeigenerstattung noch nicht bekannt. Zur Sicherheit wurde die Sperrung ihres Kontos veranlasst.

Diebstahl eines Mopeds

Den Diebstahl seines Mopeds der Marke Betamotor zeigte ein 17-jähriger Geschädigter telefonisch bei der Polizei in Dessau-Roßlau an. Nach seinen Angaben hatte er das Fahrzeug am 26. Februar 2025 gegen 07:15 Uhr auf einem Parkplatz in der Junkerstraße abgestellt. Als er gegen 12:45 Uhr zum Abstellort zurückkehrte, musste er feststellen, dass unbekannte Täter die Zeit genutzt und das Moped entwendet hatten. Der entstandene Schaden wurde mit etwa 3.000 Euro beziffert.

Versuchter Betrug

Einen möglichen Betrugsversuch brachte eine 84-jährige Geschädigte im Polizeirevier Dessau-Roßlau zur Anzeige. Sie fand am 25. Februar 2025 in ihrem Briefkasten ein vermeintliches Schreiben ihrer Hausbank. In dem Schreiben wurde sie aufgefordert, ihrer persönlichen Daten zu kontrollieren und gegebenenfalls zu korrigieren. Im Anschluss sollte sie das Schreiben an die Bank zurücksenden. In dem Schreiben bemerkte sie Unstimmigkeiten bei ihren Kundendaten, eine fehlerhafte Kundennummer sowie ein abweichendes Logo. Die Geschädigte geht davon aus, dass unbekannte Täter auf diesem Weg an ihre Personaldaten gelangen wollten. Ein Vermögensschaden ist nicht entstanden.

Verkehrslage

Aufgefahren

Am 26. Februar 2025 gegen 12:15 Uhr befuhr ein 43-jähriger Fahrer eines PKW Peugeot die Askanische Straße. Als er vor dem Einbiegen in die Ludwigshafener Straße verkehrsbedingt anhalten musste, fuhr eine 59-jährige Fahrerin eines PKW Peugeot auf. An den Fahrzeugen entstand geringer Sachschaden von circa 100 Euro.

Gegen 13:45 Uhr befuhr ein 53-jähriger Fahrer eines Volkswagen-Transporters die Luchstraße in Roßlau. Als er verkehrsbedingt anhalten musste, fuhr eine 19-jährige Fahrerin eines PKW Volkswagen auf. Am Transporter wurde vor Ort kein Schaden festgestellt. Am PKW wurde der Schaden auf 500 Euro geschätzt.

Zusammenstoß mit parkendem Fahrzeug

In der Reinickestraße in Richtung Schlachthofstraße rangierte am 26. Februar 2025 gegen 14:00 Uhr vor einer Baustelle ein 77-jähriger Fahrer eines PKW BMW. Dabei kollidierte er mit einem parkenden PKW Peugeot einer 51-jährigen Fahrzeughalterin. Am BMW entstand augenscheinlich kein Schaden. Der Schaden am Peugeot wurde auf 500 Euro geschätzt.

Impressum:Polizeirevier Dessau-RoßlauZentrale AufgabenWolfgangstr. 2506844 Dessau-Roßlau Tel: (0340) 2503-301Fax: (0340) 2503-210 Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de